

Schäfer Kunststofftechnik bringt Kunststoffkompetenz ins CREATIVE PARTNER Netzwerk

Seit 2021 ist Schäfer Kunststofftechnik Teil des bundesweiten CREATIVE PARTNER Netzwerks – als einziges kunststoffverarbeitendes Unternehmen unter rund 300 führenden Holzhandwerksbetrieben. Diese besondere Verbindung schafft neue Möglichkeiten, Tradition und moderne Technologie zu vereinen.

Die Schäfer Kunststofftechnik GmbH ist seit 2021 Mitglied im CREATIVE PARTNER Netzwerk, einem bundesweiten Zusammenschluss von rund 300 erfolgreichen Fachbetrieben aus den Bereichen Fenster-, Laden- und Objektbau. Als erstes und bislang einziges kunststoffverarbeitendes Unternehmen in diesem Kreis erweitert Schäfer Kunststofftechnik das Kompetenzspektrum des Netzwerks um moderne Materiallösungen und Fertigungstechnologien. Besonders im Display-, Messe- und Ladenbau bietet die Kombination aus Holz und Kunststoff vielfältige Vorteile: geringeres Gewicht, erhöhte Haltbarkeit, pflegeleichte Oberflächen und flexible Gestaltungsmöglichkeiten. Durch die Verbindung traditioneller Handwerkskunst mit innovativer Kunststoffverarbeitung entstehen Projekte, die funktional und optisch neue Maßstäbe setzen.

Die Mitgliedschaft im Netzwerk schafft Schäfer Kunststofftechnik nicht nur neue Kooperationsmöglichkeiten, sondern fördert auch den direkten Austausch mit führenden Holzhandwerksbetrieben in ganz Deutschland. Gemeinsam mit den Partnerbetrieben werden innovative, individuelle Lösungen entwickelt, die Tradition und moderne Technologie verbinden. Der Austausch erfolgt in beide Richtungen: Das Unternehmen bringt seine Expertise in der Kunststoffverarbeitung ein und erhält im Gegenzug wertvolle Einblicke in die handwerklichen und gestalterischen Ansätze der Netzwerkpartner. Durch diese gegenseitige Inspiration entstehen Projekte, in denen Holz und Kunststoff nicht nur nebeneinander, sondern miteinander wirken – mit Ergebnissen, die sowohl funktional als auch ästhetisch neue Maßstäbe setzen.

Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

*Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor. Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.***

Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Monika Schäfer · Marketing & Kommunikation | Presse
Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg
Telefon +49(0)781 9612-10
Email: marketing@schaefer-vollendet.de

www.schaefer-vollendet.de

Kunststoff in vollendeter Form.